

Pescadores de Caleta Portales desaparecidos fueron encontrados con vida en **Quintero**



Dos pescadores de Caleta Portales que se encontraban desaparecidos desde el 7 de julio fueron encontrados con vida tras un intenso operativo de búsqueda liderado por la Armada de Chile. La emergencia se activó luego de que la embarcación Galilea 2 no regresara de su faena habitual, lo que llevó a desplegar un amplio operativo aéreo y marítimo, con participación de lanchas navales, aeronaves con cámaras térmicas y embarcaciones civiles voluntarias. Las condiciones climáticas invernales dificultaron el rescate, pero no detuvieron los esfuerzos coordinados por la Capitanía de Puerto y el MRCC.

El hallazgo se concretó el 9 de julio a las 14:30, cuando un avión de la Armada detectó un punto reflectante frente a la bahía de Quintero, a 24 millas de Valparaíso. La patrullera LSG Valparaíso logró rescatar a los pescadores, quienes

presentaban síntomas de hipotermia leve, pero se encontraban conscientes y aferrados a su embarcación semi-hundida. Fueron trasladados al Hospital Naval de Viña del Mar. Autoridades y familiares vivieron un emotivo reencuentro, y el operativo fue calificado como un ejemplo de coordinación, profesionalismo y trabajo conjunto entre instituciones y la comunidad.

Este exitoso rescate no solo trajo alivio, sino que dejó importantes lecciones sobre seguridad marítima. Las autoridades destacaron la necesidad de mejorar la comunicación, el equipamiento y la capacitación para pescadores artesanales, quienes a menudo operan en condiciones precarias. El caso reafirma el valor de la solidaridad y la preparación, demostrando que incluso en los escenarios más críticos, la acción coordinada puede marcar la diferencia.